

**MASS
REGEL**
ERHOLUNGS
WALD
VOLLZUGS
ANSTALT



**MASS
REGEL**
ERHOLUNGS
WALD
VOLLZUGS
ANSTALT

Ist der Hager Stadtwald wirklich der alternativlos, einzige Standort für eine neue, geschlossene Maßregelvollzugsanstalt in Hagen?



Weitere Informationen auf www.deerth-info.de

oder auch auf facebook

www.facebook.com/WertvollesDeerth/



Interessengemeinschaft „Zukunft-Deerth“
c/o botschafft.de
Eugen-Richter-Str. 2
58089 Hagen

Zukunftsschmiede Hagen?

Was ist geplant?

In den Jahren 2012/2014 verkaufte die Stadt Hagen eine Waldfläche von 16.000qm im Deerth an die AWO Hagen. Nun soll diese Waldfläche durch Beschluss der Ratsmitglieder von Landschaftsschutzgebiet in Bauland umgewandelt werden. Darauf soll eine geschlossene Maßregelvollzugsanstalt gebaut werden, gesichert durch einen 5,50 m hohen Zaun rings um das ganze Gelände.

DAGEGEN MÜSSEN WIR UNS WEHREN!

Wir freuen uns über unseren Wald. Er bietet uns Erholung und Entspannung.

Wir sind stolz auf unseren Premiumwanderweg, der einzige im Ruhrgebiet.

Käme es zu diesem Bauwerk, wäre dies Prädikat mit hoher Sicherheit gefährdet.

Der Liefer- und Personalverkehr für rund 100 zusätzliche Personen auf dem Forstweg entlang des Bachlaufes und zwischen den Tiergehegen würde noch weiter zunehmen.

Maßregelvollzug

In Hagen betreibt die AWO mit großem Erfolg mehrere Kliniken, in denen suchtkranke Straftäter mit positiver Perspektive wieder in die Gesellschaft eingegliedert werden.

WELCHE PERSONEN SIND DAVON BETROFFEN?

Das deutsche Recht unterscheidet zwischen schuldfähigen und schuldunfähigen Straftäter/Innen. Die schuldunfähigen Straftäter/Innen werden von Gerichten zunächst in eine geschlossene Maßregelvollzugsanstalt eingewiesen, die zum Schutz der Bevölkerung mit hohen Sicherheitsvorkehrungen versehen sind.

Standorte für geschlossene MRV-Einrichtungen werden vom Land NRW nach dem Bedarf festgelegt. Für die Stadt Hagen besteht dieser Bedarf nicht. Die AWO beabsichtigt aus eigener Initiative, zusätzlich zu den bereits in Hagen vorhandenen Kliniken eine geschlossene MRV-Einrichtung im Hagener Stadtwald zu bauen.

Diese soll am Deerth direkt neben dem Premiumwanderweg in Erweiterung der bestehenden Fachklinik gebaut werden, in der sich die Patienten im Rahmen ihrer Therapie im umgebenden Wald frei bewegen können, um Synergien zu nutzen.

Zukunftsschmiede Hagen?

Diese wurde vom Hagener Oberbürgermeister und dem Unternehmerverein mit einer großen Veranstaltung im Frühjahr gestartet.

Ein Thema ist „Natur und Erholung“. Hier wird nach neuen Konzepten gesucht. Arbeitsgruppen wurden gebildet. Eine davon zum Thema „Walderlebnis“. Ein aufwändiger Planungsprozess wurde gestartet, der viel Energie von den Beteiligten abverlangt und Kräfte der Verwaltung binden wird.

Eine Woche vorher wurde in einer Bürgerinformationsveranstaltung mitgeteilt, dass das Bauverfahren zur Errichtung einer geschlossenen Maßregelvollzugsanstalt im Stadtwald gestartet werden soll.

Wie sollen sich Bürger fühlen, die sich in einer solchen „Zukunftsschmiede“ engagieren? Wo sind Strategie und Masterplan der Verwaltung?

DIE ZUKUNFT HAGENS IST AUCH UNSER ANLIEGEN!

Mit Ihrer Unterschrift zum Einwohnerantrag können Sie sich an unserer Zukunftsschmiede beteiligen und damit die bis heute offene Diskussion der Entscheidungsträger im Rat der Stadt Hagen beflügeln.

Weitere Informationen und das Formular gibt es

www.deerth-info.de/download